
Förderverein Staatliches Gymnasium 10 
 
Vorstandssitzung vom 8. März 2019 
 
Zeit/Ort: 15.30 – 17.45 Uhr/Gymnasium 10 
anwesend: S. Mittmann, A. Leube, J. Vogler, T. Meißner, Frau Bock (Gast) 
Leitung: S. Mittmann 
 
Protokoll 
 
1. Mitgliedsbeiträge laufendes Jahr 

• Mitgliedsbeiträge müssen noch eingezogen werden (Ausführung: A. Leube) 
• Es soll über die Schul-Homepage eine Information an Mitglieder über den Einzug des 

Jahresbeitrags erfolgen, 1 Monat später Einzug der Beiträge via Einzugsermächtigung 
• aktuelle Mitgliederzahl: 79 
• Datenschutzerklärung für Mitgliedsbescheinigungen von A. Leube übergeben an J. 

Vogler (Datenschutzerklärung der Schule zur Übernahme durch Förderverein) 
 
2. Schülerzeitung 

• Der von Frau Bock gespendete Drucker steht im Lager und kann vom Förderverein 
genutzt werden; Druckerpatronen werden von A. Leube über Fördervereinskonto 
gekauft 

• PC- Bildbarbeitungssoftware für Schülerzeitung bzw. Unterricht: es muss noch geklärt 
werden, wie viele Lizenzen benötigt werden 
Vorschlag A. Leube: 1 Computer für Schülerzeitungs-AG direkt über den Förderverein 
kaufen, dann ist das Gerät nur für diesen Zweck vorgesehen und Lizenzen für mehrere 
Schullaptops erübrigen sich – Einzelplatzlizenz ist langfristig günstiger.  
Abstimmung: einstimmig dafür.  
Ausführung: A. Leube, evtl. Kauf über Stadt mit Rabatt.  

 
3. DELF-Prüfungstag 

• 5,75 Pfandgeld zurück in Fördervereinskasse 
• damit nicht mehr so viele Lebensmittel weggeworfen werden müssen schlägt A. Leube 

vor, demnächst nur noch kalte Platten oder Kuchen anzubieten 
Abstimmung: einstimmig dafür 
 

4. Tag der offenen Tür (23.02.19) 
• Einnahmen aus Verkäufen und Spenden: insgesamt 525,- Euro  

 
5. Anschaffung von Grafikrechnern f. Mathe-Unterricht 

• über Ortsteilrat soll ein Antrag auf eine zweckgebundene Spende gestellt werden, 
dafür wird ein Angebot für den Kauf von z.B. 5 Grafikrechnern (??) benötigt 
(Ausführung: S. Mittmann) 

 
6. Sonstiges 

• J. Vogler trägt die Idee von Eltern für die Anschaffung eines Boxsacks zum 
Aggressionsabbau von Schülern vor; Sack könnte z.B. im Streitschlichterraum oder 
Sanitätszimmer aufgehängt werden und auch für die Projektwoche verwendet werden 
(Stationsarbeit);  
Diskussion: eher auf Boden stehend als Aufhängung an Decke; 



A. Leube will das in Dienstberatung ansprechen, Problem: in absehbarer Zeit werden 
keine ausreichenden Räumlichkeiten mehr zur Verfügung stehen 

• 2 Stempel Förderverein sowie Visitenkarten zum Verteilen sind fertig; 
1 Stempel erhält S. Mittmann, 1 Stempel erhält A. Leube 

• für Projekt sauberes Schulhaus sollen f. ca. 100, - Euro Putzgeräte nachgekauft 
werden, z.B. Greifzangen, Besen.  
Abstimmung: einstimmig dafür 

• für Einrichtung eines Zweitkontos des Fördervereins für die Abwicklung von 
Klassenfahrten soll ein Antrag besorgt werden (Ausführung: T. Meißner) 

 
Protokoll: gez. T. Meißner (Schriftführer) 


